

Bürgerversammlung vom 26. Mai 2008

Die diesjährige Bürgerversammlung war mit 170 Teilnehmenden (das sind knapp 3 % der 5'686 Stimmberechtigten) unterdurchschnittlich besucht.

Einstimmige Genehmigung von Amtsbericht und Jahresrechnungen 2007

Die Bürgerschaft hat den Anträgen von Geschäftsprüfungskommission und Gemeinderat zu den Jahresrechnungen 2007 von Gemeindehaushalt und Elektrizitätsversorgung ohne Gegenstimme zugestimmt.

Breite Zustimmung zur Einbürgerungsvorlage

Der Antrag des Einbürgerungsrates zu den 5 Einbürgerungsverfahren für 15 Personen ist mit einer Gegenstimme genehmigt worden.

Vielfältige Informationen in der Allgemeinen Umfrage

Der Informationsbogen umfasste die Themen:

- Rückblick Aktionstage Schweiz bewegt – fit für die Euro vom 09./10.05.2008 / Dank an das OK und alle Teilnehmenden;
- Stand der Sportstättenplanung / Vorbereitung des Gutachtens für die Abstimmungsvorlage vom 30.11.2008:
- Reaudit Label Energiestadt / Abschluss der Arbeit für die Labelerneuerung im Juni 2008
- Armeeeinsätze in Wittenbach / Kata Hi Bat 4 / Arbeiten am Amphibienlaichgebiet und am Sitterstrandweg;
- Bundesfeier / 250-Jahr-Jubiläum der Schützengesellschaft vom 31. Juli 2008 / mit Festansprache von Bundesrat Samuel Schmid;
- 9300 Wittenbach hat sich als Identifikation bereits etabliert.

Der Apéro zum Ausklang, offeriert von der Primarschulgemeinde und ausgeschrieben von den Kindergarten-Lehrpersonen, wurde wiederum zu angeregten Gesprächen genutzt.

Ratskanzlei